

Mitgliederversammlung und Wahlen

Am 15.1.2016 fand die Mitgliederversammlung der FF Eichhorn statt. Der Kommandant OBI Roman Strasser begrüßte neben den zahlreich erschienenen Kameraden Vizebürgermeister Helmut Lehner, Gemeinderat Johannes Bättig und den Ehrenkommandanten EBR Rainer Andre. Strasser berichtete über das abgelaufene Jahr in dem 10 Einsätze zu bewältigen waren. Für die Einsätze, Übungen, Schulungen und sonstige Tätigkeiten wendeten die Eichhorner Feuerwehrmitglieder 5.805 Stunden auf. Anschließend wurde gewählt und es blieb alles beim Alten: Roman Strasser wurde wieder zum Kommandanten und Erwin Andre wieder zum Kdt. Stellvertreter gewählt. Günther Asperger wurde wieder zum Leiter des Verwaltungsdienstes bestimmt.

